

Realidad contrastante

La pandemia ha presentado un contraste, no sólo en la cotidianidad, sino en el espacio psicológico; en el que la realidad pasada es totalmente diferente a la actual. El mundo real al que hoy el planeta está enfrentado demostró lo que quiero a manera personal para mi vida futura, en el ámbito de mis pasiones, descubiertas a la vista de tres simples softwares: ilustrador, lightroom y filmora; para dejar atrás la vida netamente deportiva. El tiempo se fracturó y, permitió la adaptación a un mundo virtual, en el cual se basa la actualidad humana, da un espacio libre para la construcción individual de la cotidianidad propia. El Alejandro del pasado sigue conectado al actual, sin embargo, su desarrollo personal, temporal y relativamente laboral ha cambiado su manera de ver y pensar el espacio, pasando de un ámbito muy real y tangible, a una esfera creativa y fantástica.

**Alejandro
Arredondo Arenas**

Estudiante grado undécimo,
Colegio UPB
